

STUTT GART

Wie einst am Hof des Herzogs

Während der "CHRISTOPH-Ausstellung" im Alten Schloss in Stuttgart, werden zahlreiche zusätzliche Aktionen angeboten. Eine davon ist der Thementag am 31. Januar mit Höfischem Tanz und Führungen.



Es ist der zweite große Thementag zur "CHRISTOPH-Ausstellung", die noch bis 3. April im Alten Schloss zu sehen ist. Am Sonntag, 31. Januar, ist der Eintritt kostenlos. Von 10 bis 18 Uhr erhalten die Besucher hier Einblick ins glanzvolle Leben am Renaissancehof. Dazu wird ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Von 15 bis 15.30 Uhr sowie von 16.30 bis 17 Uhr sind "Höfische Tänze der Renaissance" mit dem Ensemble Trabucchetto angesagt - auch zum Mitmachen. Von 10 bis 12 Uhr und von 14 bis 16 Uhr können Kinder ab sechs Jahren in der offenen Werkstatt in Collage-Technik ihr eigenes Selbstporträt erstellen. Um 11.30 Uhr sowie um 16 Uhr gibt es einen Kurzvortrag von Dr. Fritz Fischer zum "Leben am Renaissancehof". Von 10 bis 18 Uhr kann im Foyer zum 500. Geburtstag des Herzogs eine Glückwunschkarte gestaltet und geschrieben werden. Für die jeweiligen Führungen ist die Teilnehmerzahl begrenzt.

Eine einstündige Exkursion widmet sich um 10.30, 14.30 und 16.30 Uhr Herzog Christoph als "Bauherr der Renaissance". Bei den Familienführungen um 11 und um 14 Uhr heißt es: "Prächtiger Christoph - ein Herzog und sein Schloss". Auch diese Tour dauert 60 Minuten. Eine Anmeldung ist jeweils an der Infotheke im Museumsfoyer möglich.

Info Wer mehr über Ausstellungen und Führungen im Alten Schloss erfahren möchte, wird unter www.landesmuseum-stuttgart.de fündig.

So, 31.1., 10 – 18 Uhr

Thementag „Leben am Renaissancehof“

Neben spannenden Kurzvorträgen und Führungen für die ganze Familie erleben die Besucherinnen und Besucher Tänze der Renaissance.

15 – ca. 15.30 Uhr / 16.30 – ca. 17 Uhr

**Höfische Tänze der Renaissance
mit dem Ensemble TRABUCCHETTO**















